

Estimado Ramón,

Como bien sabe de primera mano la Asociación La Enseñanza Siglo XXI, después de las numerosas reuniones que hemos mantenido desde el equipo de gobierno que encabeza Gema Igual, el compromiso con el proyecto educativo del Colegio La Enseñanza es absoluto y sin fisuras.

Este compromiso no es nuevo ni ha estado sujeto a vaivenes políticos o a otros intereses partidistas, viene de muy atrás y se ha materializado de diferentes maneras con el objetivo de dar viabilidad al proyecto educativo en el marco de las competencias de este Ayuntamiento.

Comenzó en el año 2007 cuando surgió el problema, se concretó en el 2008 con la aprobación del Convenio Urbanístico, y más adelante se refrendó año tras año con la tramitación del PGOU, votando a favor en todos y cada uno de los plenos del Ayuntamiento. Lamentablemente, otros partidos políticos no pueden decir lo mismo.

A pesar de que la anulación del PGOU de 2012 truncó la tramitación de las licencias para construir el nuevo colegio, conseguimos conjuntamente encontrar una solución a este problema mediante la elaboración de una modificación puntual del PGOU de 1997. Dicha modificación está ya informada favorablemente por los técnicos municipales de urbanismo y una vez conformada la nueva corporación podrá llevarse al Pleno para su aprobación inicial. De todo ello, os hemos ido informando puntualmente durante este tiempo.

El compromiso de Gema Igual y el de su equipo con el proyecto educativo del Colegio La Enseñanza no va a cambiar, continuará firme como hasta ahora y seguiremos respaldando las acciones y acuerdos que se deriven de los convenios suscritos, con el fin de alcanzar los objetivos que allí se establecen.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo.

César Díaz